

**Plan de Empleo Joven y ERE que ERE Mark Felt\*.**-Desfachatez y desvergüenza son las primeras palabras que me salen desde lo más profundo de mi alma para describir la actuación de este equipo de Gobierno respecto al Plan de Empleo Joven que hace escasas fechas, comenzó en nuestra querida Sanlúcar.

Esa capacidad innata de apropiarse de lo ajeno, de vender lo que no es suyo, y de colgarse medallas cuando no han hecho absolutamente nada, traspasa unos límites que pensé que no existían.

La participación de la Junta y por ende del Ayuntamiento de Sanlúcar en este plan de empleo es indirecta. Los fondos, la lucha por los mismos, y las horas de negociaciones para traer a nuestro país estos recursos son de otros, que apuestan por trabajar en vez de salir en la foto.

---

El otro día cuando vi el noticiario del NODO local (lo suelo hacer poco por salud mental) y apareció este equipo de Gobierno para vender el Plan de Empleo Joven tuve una sensación de sorpresa y de angustia simultáneas. No sabía que todo esto había sido obra de estos magníficos gobernantes locales que tenemos. Cualquiera día me veo en el noticiario, imágenes de Víctor Mora poniendo la primera piedra del Castillo de Santiago, porque visto lo visto a día de hoy, no me extrañaría nada de esta fórmula que une socialismo caduco e independencia artificial. Este alcalde, que por cierto, yo no elegí, vendiendo a bombo y platillo (y eso que no sabe tocarlos) un Plan de Empleo Joven como la panacea, como la solución inmediata a las tasas de desempleo juvenil que asolan a Sanlúcar, cuando realmente son un parche que, como decía mi abuelo en las dehesas de Emerita Augusta son sólo “ *pan para hoy y hambre para mañana* ”

Hoy se me caía el alma al suelo, cuando veía a una treintena de jóvenes limpiar el polígono industrial de Rematacaudales, una limpieza que de poco servirá si después el PSOE-CIS no realizan un mantenimiento del mismo de una forma seria. ¿Para eso un Plan de Empleo? ¿Así se invierten los recursos económicos?

Espero y deseo que la selección de las personas se haya hecho respetando unos principios que garanticen que todos los jóvenes tenían las mismas oportunidades de ser elegidos. El otro día en una red social, pude comprobar que un joven denunciaba precisamente lo contrario a unas buenas prácticas de selección. Parece ser, que lo eligieron, y al día siguiente lo llamaron para disculparse y decirle que... no era el elegido por causas aún sin justificar.

Y no podía dejar de comentar mi sorpresa ante la apertura por parte del Tribunal Supremo de una causa a los ex presidentes de la Junta de Andalucía, véase Griñán y Chaves, por su vinculación con el mayor desfalco de dinero público que ha existido jamás en Andalucía.

Recuerdo ahora cuando venían a Sanlúcar y nos vendían el Puerto Deportivo, El Mercado de Abastos y la Depuradora, espoleados por dirigentes del PSOE local que sonreían a su paso y los adoraban como los salvadores de nuestra ciudad.

Una lástima que todo sea un mal sueño, porque los aduladores locales también deberán responder por muchos casos que a día de hoy no están nada claros en nuestra ciudad, y los adulados deberán responder ante el Tribunal Supremo como consecuencia del caso de los ERES, un caso que comenzó siendo de “cuatro golfos” y al final será el principio del fin del PSOE andaluz.

---

**\* Detrás del seudónimo de Mark Felt hay está la filiación personal de autor/a reconocida por SD**